

[News](#)

## **News: „König Volker I.“ regiert ab jetzt bei Juister Schützenverein**

Beigetragen von S.Erdmann am 27. Feb 2023 - 13:18 Uhr

Am vergangenen Sonntag konnten nach langer Corona-Zwangspause endlich das neue Königshaus bei Juister Schützenverein ausgeschossen und inthronisiert werden. Neuer Schützenkönig wurde Volker „Schnacki“ Schnackertz, Kronprinz ist Klaus Rippe und Vereinsneuling Stefan Erdmann schaffte gleich als Adjutant den Sprung ins Königshaus. Ebenfalls noch nicht lange dabei ist auch die neue Schützenkönigin Daniela Thoss-Saro, weiter gehören zum Damenkönigshaus die 1. Hofdame Ruth Mundt und 2. Hofdame Nadina Peters.

Inselmajestät im erweiterten Königshaus wurde Gerrit Schlawitz, hierbei handelt es sich immer um ein Nichtmitglied vom Schützenverein, welches dem Schützenwesen aber besonders zugetan ist. Drei Schützen schossen in diesem Jahr um den Titel der Inselmajestät, wovon einer extra aus Köln angereist war.

Und dann gab es auch wieder den „Verdrehten König“, diese Krone bekam Detlef Müller in diesem Jahr aufgesetzt. Hierbei hat jeder eine Chance, denn die Männer müssen zu Regeln schießen, die die Damenriege vorher festlegte, die die Schützen aber nicht kennen und die sich jedes Jahr ändern.

Vereinsvorsitzender Olaf Hollwedel, der zum zwanzigsten Mal die neuen Königshäuser verkünden konnte, freute sich, dass nunmehr endlich wieder das Königsschießen stattfinden konnte. Das letzte Königsschießen gab es auf Juist am 2. März 2019. Der bisherige Schützenkönig Klaus Petzka und Königin Nadina Peters würden als das Königspaar mit der mit Abstand längsten Amtszeit in die Geschichte des Schützenvereines eingehen. Hollwedel freute sich auch, dass zahlreiche Neumitglieder des Vereines am Königsschießen teilnahmen.

Da das „Hafenrestaurant“ infolge von Sanierungsarbeiten durch die Inselgemeinde nicht pünktlich fertig wurde, fand das traditionelle Labskausessen nach dem Schießen im Wintergarten vom „Lüttje Teehuus“ am Janusplatz statt, wo es dann einen sehr guten Stimmungsverlauf gab.

Unser „verdrehtes“ Foto oben auf der Startseite zeigt (v.l.n.r.) Inselmajestät Gerrit Schlawitz, Adjutant Stefan Erdmann, 1. Hofdame Ruth Mundt, Schützenkönig Volker Schnackertz, Königin der Damenriege Daniela Thoss-Saro, Vorsitzender Olaf Hollwedel, 2. Hofdame Nadina Peters und Kronprinz Klaus Rippe.

Foto Nr. 2: (v.l.n.r.) Vorsitzender Olaf Hollwedel, Kronprinz Klaus Rippe, König Volker Schackertz, Adjutant Stefan Erdmann

Foto Nr. 3: 1. Hofdame Ruth Mundt, Königin Daniela Thoss-Saro, Vorsitzender Olaf Hollwedel, 2. Hofdame Nadina Peters

Foto Nr. 4: Inselmajestät Gerrit Schlawitz (links) und Olaf Hollwedel

Foto Nr. 5: 2. Vorsitzende Ruth Mundt, „De verdrehte König“ Detlef Müller und Olaf Hollwedel

Foto Nr. 6: Nach rund zwanzig Jahren Aktivität im Schützenverein nun endlich Schützenkönig: Volker Schnackertz, den man auf Juist nur als „Schnacki“ kennt. Probleme bereitete seine Haartracht beim Umhängen der rund vier Kilo schweren Königskette.

Foto Nr. 7: „Normales“ Gruppenfoto auf dem Janusplatz. (v.l.n.r.) Inselmajestät Gerrit Schlawitz, Adjutant Stefan Erdmann, 1. Hofdame Ruth Mundt, König Volker der 1. Schnackertz, Königin Daniela die 1. Thoss-Saro, Vorsitzender Olaf Hollwedel, Kronprinz Klaus Rippe (hinten), 2. Hofdame Nadina Peters

Foto Nr. 8: Ruth Mundt (links) bekam noch ihre Vereinsmeisternadel für 2020 überreicht. Diese werden immer beim Königsschießen überreicht, in 2020 fand das Vereinsmeisterschießen noch statt, aber das Königsschießen gab es wegen der Coronaverordnungen nicht mehr.

Foto Nr. 9: Solveig Schmitz bekam ihre Vereinsmeisternadel für 2023 indes termingerecht überreicht.

Foto Nr. 10: Der bisherige Schützenkönig Klaus „Petzi“ Petzka (links) hatte bei der Kreismeisterschaft 2022 in der Klasse „Senioren 0“ den 3. Platz belegt und bekam dafür jetzt ebenfalls noch seine Auszeichnung.

FOTOS: STEFAN ERDMANN (7), UDO REHFELDT (3)

Article pictures











